

大寒の候、一般社団法人香取青色申告会の篠塚会長をはじめ役員並びに会員の皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

昨年の貴会の活動を振り返りますと、5月の新型コロナウィルス感染症の第5類への移行に伴い、これまで一定の制限下で行われてきた納税表彰式や各地で開催されたふるさと・ふれあいまつりにおける税の広報活動、各種研修会における税知識の普及などの各種行事が、ほとんどの皆様におかれましては、各感染症の感染拡大前と同様に開催されました。貴会役員及び会員の皆様におかれましては、各種行事において青色申告の普及と納税道義の高揚に積極的に取り組んでいただきましたことに心より敬意を表しますとともに感謝を申し上げます。

さて、間もなく確定申告の時期を迎えます。

税務署では、e-Taxのご利用を推進しております。パソコンからだけではなく、多くの皆様がお

持ちになられているスマートフォンからの確定申告書の提出をご推薦致しておりますので、是非ご利用いただきたいと考えております。

また、消費税の申告に関しましては、昨年10月からインボイス制度が施行されたことを踏まえ、特に、一般課税の方法によりご申告される方におかれましては、同月以降、取引先からインボイスの交付を受けたものかどうかを適切に整理していただき必要がある他、インボイスの発行事業者登録を行つたことに伴い新たに課税事業者となられた方には、一般課税又は簡易課税と「2割特例」の選択ができることがございましたら、遠慮なく国税相談専用ダイヤルや税務署までお問い合わせください。

結びにあたり、一般社団法人香取青色申告会並びに会員の皆様方にとりまして令和6年が幸多き年でありますよう心より祈念いたしまして、私からの挨拶とさせていただきます。

## 令和5年度 納 稅 表 彰 式

去る11月16日佐原税務懇和会主催による令和5年度納税表彰式が、佐原の「みんなの賑わい拠点コンパス」に於いて開催され表彰状贈呈が行われました。当会から4名の方が佐原税務署・関岡嘉彦署長から賞状を授与されました。

### 佐原税務署長表彰



**根本 孝夫 様** (神崎)  
前列左から1番目

**飯田 好秋 様** (栗源)  
前列左から2番目

### 佐原税務署感謝状



**伊藤 武雄 様** (佐原南支部)  
前列左から2番目

**小林 猛 様** (佐原西支部)  
前列左から1番目



佐原税務署長

関 岡 嘉 彦

